



El equipo de convivencia escolar, apoderados y alumnos



Estudiantes de enseñanza media visitando distintos locales comerciales como parte de una intervención urbana.



Alumnos que cursan entre primero y cuarto básico.

Con diversas actividades formativas y recreativas

## Instituto Don Bosco vibró con el Día de la Convivencia Escolar

**E**l Instituto Don Bosco de Punta Arenas celebró el Día de la Convivencia Escolar con una serie de actividades organizadas por el equipo de Convivencia Escolar, en colaboración con el Centro de Alumnos, Centro General de Padres y Apoderados, los delegados de convivencia de cada curso y estudiantes pertenecientes a diversas batucadas.

La iniciativa tuvo como objetivo promover valores como el respeto, la empatía, el trabajo en equipo y el buen trato entre los

membros de la comunidad educativa. Durante ambas jornadas se desarrollaron actividades lúdicas y formativas que incluyeron desde presentaciones artísticas hasta intervenciones urbanas, logrando integrar a todos los niveles educativos, desde prekínder hasta cuarto medio.

Entre las actividades se incluyeron sesiones de baile entretenido, competencias deportivas, actos simbólicos enfocados en la importancia del buen trato, y la creación de murales participati-

vos en el nivel prebásico. Además, se llevaron a cabo intervenciones en el espacio público fuera del establecimiento, donde transeúntes pudieron conocer e interactuar con mensajes y expresiones artísticas relacionadas con la buena convivencia escolar.

"Estas jornadas reflejan el compromiso del Instituto Don Bosco con la formación integral de sus estudiantes, promoviendo un ambiente sano, inclusivo y respetuoso dentro y fuera del aula", señalan los organizadores. /LPA



Los alumnos de prekínder y kínder se sumaron a la jornada.



Escolares pintaron un mural en el nivel preescolar del Instituto Don Bosco, ubicado en calle Rómulo Correa.



Intervención urbana encabezada por alumnos de enseñanza media.



El profesor José Miguel Carrera, acompañado de los alumnos Dusan Vázquez, Juan José Alvarado y Daniel Tecay de tercero medio.



Foto grupal de primero y segundo básico: de pie, la encargada de convivencia Katherine Guineo.



El Centro de Alumnos con el tercero básico.